



Einfache Anfrage

Anna Katharina Zeilstra, Grüne Spiez

Frauen*streiktag

Der letzte nationale Frauen*streiktag fand am 14. Juni 1991 anlässlich 20 Jahre Frauenstimmrecht und 10 Jahre Gleichstellung in der Bundesverfassung statt. Seither hat sich die Situation der Frauen* leider nicht zufriedenstellend zum Besseren gewendet. Auch in der Schweiz dauern Sexismus, Ungleichheit und Gewalt gegenüber Frauen* an, obwohl die Gleichstellung in der Verfassung seit 1981 festgeschrieben ist. In vergangener Zeit, wurden verschiedenen Debatten rund um Sexismus und Diskriminierung von Frauen, wieder öfters Thema der öffentlichen Diskussion. Dies führte unter anderem dazu, dass sich verschiedene Gruppierungen zusammengeschlossen und beschlossen haben, dieses Jahr am 14. Juni 2019 wieder einen nationalen Frauen*streik zu organisieren. In der Region Berner Oberland (Thun) und in Bern haben sich Frauen*streikgruppen gebildet.

Vor diesem Hintergrund bitte ich den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

- 1.) Welche Haltung nimmt der Gemeinderat grundsätzlich zur aktiven Beteiligung der gemeinde Angestellten am Frauen*streiktag ein?
- 2.) Kann sich der Gemeinderat vorstellen, seine Angestellten via den internen Kommunikationskanal über den Frauen*streiktag und den Möglichkeiten zur Beteiligung zu informieren?
- 3.) Sieht der Gemeinderat organisatorische Möglichkeiten, um den interessierten Frauen* an diesem Tage einen freien Tag zu ermöglichen?

Spiez, 24.04.2019

Anna Katharina Zeilstra